

# JRC 部『いなざわ特別支援学校運動会』 で ボランティア活動してきました！



JRC部1年生4名が5月26日(土)、いなざわ特別支援学校の運動会にボランティア活動のため、行ってきました。受付のお手伝いと、PTA役員さんが行うバザーのお手伝いでした。

受付は、たくさんの保護者の方や、関連の事業所・企業の方が来校し並んでしまい、大変な時間帯もありました。クッキーの販売をお手伝いしましたが、午前中で売り切れるほどでした。お昼の時間帯に行うPTA主催のバザーでは、包装などをお手伝いしましたが、本当に多くの人で賑わっていました。

運動会も活動後に見学をしました。一生懸命走る姿や協力して競技する姿に、思わずみんなで応援していました。小学部から高等部の皆さんが協力し合う姿、大きな声での応援や最後のリレーですごい速さで駆け抜けていく選手に思わず見入っていました。最後は私たちもグラウンドの端で、生徒の皆さんが行っている整理運動を一緒に楽しく行いました。

PTA役員さんの皆さんが優しく教えていただき、活動も無事終わることができました。今後も、どこかで機会を見つけて交流していきたいと思っています。





PTA役員の皆さんと記念撮影！ ありがとうございます！

～おまけ～ いなざわ特別支援学校の生徒さんの活躍ぶり！

驚くほどのスピードで駆け抜けるリレー



みんなで協力してリヤカーやみこし台の上に乗せて、ハンバーガーのセットを運んでいました。